

Hallo zusammen,

eine kleine Oldiesgruppe (Karl, Gust, Falkner Fritz, Elfi, Gast Peter und ich) waren am Samstag erneut nach Spontanentschluß im Triebental.

Eine Tour der Überraschungen.

Bei Ankunft in der Bergerhub: 1. Überraschung: Sind wir am Höß-Parkplatz oder in der Bergerhub (O-Ton Karl)? Massen von Tourengelassen, fast kein Parkplatz.

Wir verlassen den Weg zum Kerschkeim und finden die 2. Überraschung: nur 1 Spur, der Lattenberg ist verwaist. (Tatsächlich treffen wir am Lattenberg den ganzen Tag nur noch ein Paar). Die Spur führt zur 3. Überraschung: statt eines gemäßigten Anstiegs (keine Spuren!) gehts gerade und steil!! bergauf. Puuh!

Die Abfahrt Richtung Westrinne bringt Überraschung 4: Pipifeiner Exzellenzfirn in UNVERSPURTEM Gelände, er führt uns zur Überraschung 5: Der Schnee endet in einer "Leite", wo die Wahl bleibt, ins Ungewisse in die Schlucht abzusteigen, in der Leite nach vorne mit den Ski am Rücken herumzustochern (Ausgang ebenfalls ungewiss) oder umzukehren. Wir wählen die Umkehr als 6. Überraschung: es geht noch halbwegs, die gut 200 Hm packen wir schon noch. Am Sattel erwartet uns Überraschung 7: Feiner Pulver bis zum Ziehweg.

Fazit: Ein Traumtag mit erhöhter Anforderung mit der Erkenntnis: Nicht in die Westrinne abfahren, sondern am Rücken wo man heraufkommt wieder rechts abfahren.

Ig

Fredi

